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INDICAÇÃO Nº 0657/2025  
Em, 07 de abril de 2025 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
VIABILIDADE TÉCNICA PARA A INSTALAÇÃO 
DE ONDULAÇÕES TRANSVERSAIS 
(QUEBRA-MOLAS) NA AVENIDA QUATRO 
ESTAÇÕES – NOVO PORTINHO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
Os Vereadores que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Sr. Prefeito, solicitando a viabilidade técnica para a instalação de ondulações 
transversais(quebra-molas) na avenida quatro estações – Novo Portinho. 

 
 

Sala das Sessões, em 07 de abril de 2025. 
 
 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 
VEREADOR(A) 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A instalação de ondulações transversais (lombada física) na Avenida Quatro 
Estações, avenida principal do bairro novo portinho, se justifica pela necessidade de 
melhorar a segurança viária e a mobilidade local. A via em questão apresenta um fluxo 
intenso de veículos em alta velocidade, especialmente por ser um importante eixo de 
ligação do Bairro Novo Portinho. Os moradores da região e usuários da via pública 
relatam riscos para pedestres e motoristas, devido à alta velocidade empregada por 
alguns motoristas que trafegam pelo local. A implementação lombadas físicas visam 
reduzir a velocidade dos veículos, proporcionando maior segurança às pessoas que 
circulam na área, prevenindo assim acidentes. Além disso, a proposta está alinhada às 
normas de segurança viária e tem como objetivo minimizar os riscos de acidentes, 
garantindo melhores condições de mobilidade e preservando a integridade dos 
moradores e usuários da via pública. A medida contribuirá para a conscientização dos 
motoristas quanto à necessidade de respeito aos limites de velocidade, promovendo um 
ambiente urbano mais seguro. Visto o interesse e as necessidades acima expostas e 
sendo justa a causa, solicitamos aos Nobres Vereadores desta Casa que se empenhem na 
aprovação desta Indicação. 
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